

IL A DIT

« La Fayette, nous voilà ! »



Cette phrase a été attribuée à tort au général PERSHING, qui commandait le corps expéditionnaire américain entré en guerre en 1917.

Mais c'est en fait un autre officier américain, le colonel STANTON, qui la prononce sur la tombe du général LA FAYETTE au cimetière Picpus, à Paris (XIIème), le 04 juillet (jour de la Fête nationale américaine) de cette année-là.

Le marquis français, héros outre-Atlantique, avait joué un rôle décisif dans la guerre d'indépendance des Etats-Unis.

En lâchant « la Fayette, we are here », c'était une façon de dire à la France : « Nous vous aidons à notre tour ! ».

Ces mots seront repris lors du débarquement des GI sur les plages normandes, en 1944.